

「すずしろ」は大根の事。春の七草の一つです。漢字で「清白」と書きます。清武の清と名物千切り大根で有名な町にちなんで名付けられました。

宮崎市きよたけ児童文化センター

2022

すずしろ

SUZUSHIRO

No.395

ホテルレキヨ武・

・清武総合支所

きよたけ児童文化センター▼
・四季の夢

・宮崎市清武文化会館

宮崎市清武体育館

クリスマスフェスタ



クリスマスフェスタ、楽しかったね。

盛りだくさんの工作に、大勢の子どもたちが来てくれました。おとうさんやおかあさんも一緒に作りました。お家に飾つて素敵なかクリスマスになつた事でしょう。



秋の陽だまりコンサート ハーモニー奏でるひとときを。



演奏や合唱で素敵なひとときを過ごしました。

演奏や合唱で素敵なひとときを過ごしました。

HAPPY NEW YEAR 2022

明けましておめでとうございます。
今年の干支は私、「寅」であります。
ガオ」と吠えるだけでなく、新型コロナに負けない健康で賢い「寅」でありたいと思います。
本年もきよたけ児童文化センターをよろしくお願ひします。

元旦



靖之さん、ピアニストの甲斐磨由美さんを迎えてコンサートが開かれました。音楽教室からきよたけムジカ合唱団も参加しました。

息子が二週間だけ戻ってきた。妻がケガをして入院をしたことを知らせ二、三日で退院したのだが、嫁の協力もあり仕事の都合をつけて帰ってきた。帰ってきて嬉しそうなのはお互いさまで、自分の目で確かめないと気持ちが落ち着かない息子と、大丈夫だからと言いながらも息子の帰りを心待ちにしている母。これが繋がりなんだろうなとほほえましく感じた。見舞いとお世話に帰ってきたという息子は母が動けない分をしっかり埋めてくれた。洗濯をし、乾し、乾いたら畳む。部屋中を掃除し、料理は私だが、食後には茶碗を洗う。私たちの日常の家事を手伝つてくれた。元気の利く子だったつけ? 都会での生活でまあどうしたことでしょう! 息子はこんなに培われたものだろかと妻に聞いたら、元々そんな子でしようとあつさり。気づかぬ私がバカだつたつことか。

そういう息子も久しぶりに友だちとの再会があり、夜遅くご帰還の日もあって、故郷の友との語らい、安らぎを感じている様だった。

私がバカだつたつことか。
息子が戻る日、空港まで送るという息子の先輩が来てくれた。妻は元気でねとハグをして見送った。良い光景だ。こんな時、父親は少し離れてみている。そのスタンスがいいような気がしている。

息子と母



Twitt館長